



Championnat de district : mercredi 31 janvier

publié le 29/01/2018

Les benjamins seront à Celles pour une rencontre en futsal accompagnés des minimes filles en handball et des benjamines en step.

Les minimes garçons iront à Melle pour disputer le championnat de district en futsal.

C'est une journée qualificative pour le championnat départemental.

Le départ sera à 13h15 et le retour aux alentours de 17h15.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.